Edoardo Mapelli Mozzi:

¿Quién es el futuro marido de la princesa Beatriz?



Conocido entre sus cerca-nos como "Edo", su rela-ción con la princesa de York comenzó en septiem-bre del año pasado, un mes antes del matrimonio de su

bre del año pasado, un mes antes del matrimonio de su hermana Eugenia con Jack Brooksbank y ella lo habría presentado rápidamente a sus padres, el principe Andrés y Sarah Ferguson. El futuro marido de la princesa estudió en el internado Radley College en Oxfordshire y en la Universidad de Edimburgo. Hoy, el empresario se dedica a los negocios immobiliarios, a través de Banda Property, que fundó en 2007, la cual se ha hecho buen nombre en el mercado londinense. Sin embargo, lo que encajaría perfecto con la familia royor será su faceta filantrópica, tiene la fundación 'Cricket Builds Hope', enfocada en mejorar las condiciones de vida en Ruanda, Africa.



Algunos de sus antepasados fueron nobles, co-mo su padre el conde Alejandro Mapelli Mozzi. Mitad italiano, mitad inglés, no puede, eso sl, utilizar el titulo en Gran Bretaña. Gran esquiador, Alejandro re-presentó a Inglaterra en los Juegos Olímpicos en 1972.





Edoardo, además, es padre de Christopher Woolfe, "Wolfie" (de 2 años), fruto de su relación con Dara Huang, armitecta

MATRIMONIOS

Barahona Tagle - Ariztía Léniz

Hoy, sábado 28 de septiembre, a las 17:30 horas, en la capilla San Rafael (Ruta 5 Norte 30.000, Lampa), se efectuará con misa de precepto el matrimonio de la serborita lasbel Ariztía Léniz con el señor Santiago Barahona Tagle. Serán padrinos de la novia el señor Anibal Ariztía Reyes y la señora Isabel Margarita Léniz Mezzano; y del novio, el señor Gabriel Barahona Solar y la señora Catalina Tagle Balbontín. Bendecirá la ceremonia el R.P. Damián Rodríguez-Alcobendas.

Fontao Durán - Rodríguez Correa

El 5 de octubre de 2019, a las 20:00 horas, en la iglesia Nuestra Señora del Carmen (Rodríguez Peña 840), Buenos Aires, se efectua-rá con misa de precepto el matrimonio de la señorita María de los Angeles Rodríguez Correa con el señor José Manuel Fontao Durán. Serán padrinos de la novia el señor Nicolás Rodríguez Alcalde y la señora Bemardita Correa de Rodríguez y del novio, el señor Manuel Fontao Pereira y la señora María del Carmen Durán de Fontao. Ben-decirá la ceremonia el R.P. monseñor Felipe Bacarreza Rodríguez, obispo de Sta. María de Los Ángeles, Chile.

Croquevielle Bustamante - Vicent Woodyatt

Hoy sábado 28 de septiembre, a las 18:00 horas, en la iglesia de Los Santos Ángeles Custodios, Rodolfo Vergara (252), Providencia, se efectuará con misa de precepto el matrimonio de la señorita Josefina Vicent Woodyatt con el señor Hernán Croquevielle Bustamante. Serán padrinos de la novia el señor Raúl Vicent Urbina y la señora Valerie Woodyatt Muzard, y del novio, el señor Hernán Croquevielle Rodríguez y la señora Isalez Margarita Bustamante Morales. Bendecirá la ceremonia el R.P. Miguel Rocha.

Lira Gaete - Reyes Salas

Hoy, síbado 28 de septiembre, a las 17:40 horas en punto, en la capilla Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, Casona Pérez Ossa, Av. Las Acacias 1550, San Bernardo, se efectuará con misa de precepto el matrimonio de la señorita Teresita Reyes Salas con el señor Jorge Anfes Lira Gaete. Serán padrinos de la novia el señor Jorge Reyes Reyes Na Señora Loreto Salas de Reyes y del novio, el señor Jorge Lira Aspillaga y la señora Loreto Salas de Reyes y del novio, el señor Jorge Lira Aspillaga y la señora María Cristina Caste de Lira. Bendecirán la ceremonia los RR.PP. Gastón Vicuña, L.C., y Gonzalo Franco, L.C.

MATRIMONIO CONCERTADO

Hoy 28 de septiembre quedará concertado el matrimonio de la se-ñorita María Ignacia Valenzuela Cruchaga con el señor Augusto José Rolle Pérez. Harán la visita de estilo el señor Augusto Rolle Cruz y la señora María del Rosario Pérez de Rolle. Bendecirá las argollas el R.P. Gustavo Adolfo Morales.

NACIMIENTOS

Clínica Alemana

Ha nacido Sara, hija del señor Humberto Vallebona Espinosa y de la señora Valentina Repenning de Vallebona. Ha nacido María Gracia, hija del señor Nikolas Bartel Waak y de la señora Claudia Rojas Ibáñez.

Philips llevó a cabo debate sobre transformación de la salud en Chile y Latinoamérica

El coronel de Ejército Guillermo Figueroa, director médico del Hospital Militar de Santiago (HMS); Adriano Dehe, Jessica Mardones, de Philips y doctor Jessica Mardones, de Philips, y doctor Jaime González Fuentealba, coronel de Ejército subdirector general del HMS.



Con la participación de autoridades de salud, del mundo académico, clientes y ejecutivos de la empresa, el miércoles recién pasado, en el Hotel Santiago, Philips ofreció un debate acerca de cómo Chille y Latinoamérica enfrentan una transformación en el area de la salud. En el panei de conversación participaron el doctor Andrés Valdivieso, experto el reciente de la conversación participaron el doctor Andrés Valdivieso, experto el reciente de la conversación participaron el doctor Andrés Valdivieso, experto el conversación participaron de la Facultad de Medicina de la Universidad del Desarrollo; Fabia Tettero-Bueno, CEO Personal Health (directora ejecutiva de Cuidado Personal) de Philips, Los expositores entregaron su visión acerca de cómo afrontar los principales retos y desafísos que este proceso trae consigo para nuestro país y el continente. Al finalizar el encuentro. João Pedro Sarcia, director de Philips, Latinoamérica, destacó que Von más de 20 años en Chile, Philips tiene el compromiso de de las personas con soluciones de vanquardia, que permitirán transformar la salud para hacerla más humana, accesi-ble y precisar.





Sebastián Rabba, de Hites, Santiago Alonso, de Falabella, Juan Pablo Flores y José Miguel Rodríguez, gerente de Ventas de Philips Chila

elipe Lacámara, de Ripley; Vanesa uentes, gerenta de Marketing de lealth Systems, y Marcelo Torres, irector Comercial Personal Health, mbos de Philips Pacífico.



Norese, gerente general del Cluster Pacífico de Philips